



## Flotteur aux stations de spa

*(English version available below)*

### DESCRIPTION

L'Auberge et Spa Nordique Beaux Rêves a créé un concept unique, le 1er au Québec. Le poste de « flotteur aux stations du spa » est donc tout nouveau.

Nous sommes à la recherche de personne dynamique qui aimerait faire partie de notre équipe de « rêves » établie et stable depuis 26 ans, toujours en évolution. Ce poste touche a plusieurs aspects de nos opérations, donc nous recherchons un(e) employé(e) d'aide général de type "flotteur" qui devra accomplir les tâches données par son superviseur et faire preuve d'autonomie.

### RESPONSABILITÉS

- Faire visiter le spa et toutes les stations aux clients (explications et installations)
- Nettoyer les espaces reliés au spa
- S'occuper de la buanderie - serviettes, robes de chambre, etc.
- Faire le service lors du diner (servir les boissons avec ou sans alcool)
- Répondre aux questions des clients sur les installations
- Aider les clients à s'installer dans les différentes stations du site
- Au besoin, aider les départements de ménage ou autres pour s'assurer du bon fonctionnement de l'auberge

### EXIGENCES

- Dynamique
- Polyvalent
- Autonome
- Faire preuve d'entregent
- Flexible
- Bilingue, français et anglais
- Fiable et honnête

**Conditions:** Être disponible les fins de semaine et de jour et de soir pour un minimum de 25 heures.

**Salaire:** À discuter selon les compétences



## Floater for Spa Stations

### DESCRIPTION

Auberge & Nordic Spa Beau Réves has created a unique concept, the first in Quebec, and the position of "spa floater" is brand new.

We are looking for a dynamic person who would like to be part of our dream team established and stable for 26 years, always evolving. This position touches many aspects of our operations, so we are looking for a spa station floater / general helper who will have to accomplish the tasks given by his/her supervisor and show autonomy.

### RESPONSIBILITIES

- Show clients around the spa and all stations (explanations and facilities)
- Clean spa related areas
- Take care of laundry - towels, robes, etc.
- Serve dinner (serve alcoholic and non-alcoholic beverages)
- Answer customers' questions about the facilities
- Assist guests in settling into the various stations on the site
- Assist housekeeping or other departments as needed to ensure smooth operation of the auberge

### REQUIREMENTS

- Dynamic
- Versatile
- Autonomous
- Demonstrate interpersonal skills
- Flexible
- Bilingual, French and English
- Reliable and honest

### Conditions:

Must be available on weekends, days and evenings for a minimum of 25 hours.

### Salary:

To be discussed according to skills.